

Mardi 23 juin 2015 (article de Carlos Soto)

Les athlètes de l'AFA Feyzin-Vénissieux sur tous les fronts



■ Les marcheurs nordiques de l'AFA Feyzin-Vénissieux étaient à Autrans, samedi. Photo DR

Samedi au stade du Rhône, l'AFA Feyzin-Vénissieux a organisé son challenge saut, auquel 53 athlètes issus de seize clubs et sections, dont neuf locaux, ont participé.

Le classement du triple saut, réalisé au nombre de points obtenus à la table hongroise, a couronné le Lyonnais Franck MBatang (Lyon athlétisme) avec 14,74 m et Mathilde Boateng (Lille Métropole) avec 13 m.

Pour l'AFA, les meilleures performances reviennent à Juliette NDom avec 11,02 m au triple saut et à Jérémy Cochard avec 3,60 m à la perche.

À Tassin, l'équipe de relais

8x2x2x8 minime (800 m, 200 m, 200 m, 800 m) composée d'Hugo Aymard Chazal, Maxime Gougeul, Tom Jonac, Corentin Labrousse, a réalisé le 9^e temps français de l'année en 5'13"49 sur 140 équipes (1^{er} de Rhône-Alpes).

Pendant ce temps, à Autrans, le club intercommunal a participé au chrono de marche nordique pour l'Euro Nordic Walk. Parmi les dix athlètes de l'AFA, le meilleur résultat féminin a été réalisé par Muriel Caleyron (5^e féminine et 2^e senior fille) et Frédéric Rosello s'est classé 21^e au scratch, 2^e senior sur plus de 300 participants. ■